

Familienfest

des Kreuzbund Diözesanverbandes Mainz e.V.

Am 30. Juli 2017 war es wieder soweit. Man kann schon von einer gewissen Tradition sprechen, denn das Familienfest fand nun schon zum dritten Mal im wunderschönen Luisenpark in Mannheim statt. Über 120 Personen aus der Kreuzbundfamilie im Bistum Mainz hatten sich angemeldet und erschienen zur Veranstaltung. Diese war wiederum hervorragend vom Kreuzbund Mannheim organisiert und durchgeführt worden. Vielen herzlichen Dank. Dank auch an Wolfgang Weber (KB Bingen), der vom Hunsrücker Bauer Maus wiederum hervorragendes und wohlschmeckendes Grillgut mitgebracht hat. Hausgemachte Salate und Kuchen rundeten die deftigen Mahlzeiten ab.

Getrübt wurde die gute Laune, als mittags erste Regenwolken aufzogen und es zu regnen begann. Für viele war dies auch der Zeitpunkt zum Aufbruch.

Es war insgesamt wieder einmal eine tolle Veranstaltung des Kreuzbundes, die bereichernde Begegnungen mit Weggefährtinnen und Weggefährten aus anderen Regionen des Bistums Mainz mit sich brachte.



Autor und Bilder: Hartmut Zielke (Kreuzbund Bingen)

[Bildergalerie von Hilbert Kapps](#)